

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ouverture de l'Espace d'accueil Declick : Un espace d'échange pour les familles pour ramener le dialogue dans les familles autour des thématiques numériques.

Chalais, le 06.01.2025

Nous sommes heureux d'annoncer l'ouverture de l'Espace d'accueil Declick, une permanence qui propose un accompagnement bienveillant et personnalisé aux familles, adolescents, jeunes adultes, et adultes pour une gestion équilibrée de leur relation avec les écrans, le smartphone, les jeux vidéo, et les réseaux sociaux.

Ce projet vise à offrir des conseils pratiques et un soutien adapté aux familles du valais romand pour encourager une utilisation saine et positive des outils numériques.

Nous proposons des entretiens individuels ou familiaux qui pourront vous aider à poser un cadre d'utilisation sécurisé tout en promouvant des alternatives déconnectées.

Nous vous accompagnons aussi sur les moyens de limiter l'exposition de vos enfants sur les réseaux sociaux et sensibiliser sur les risques courants liés à leur utilisation comme le cyberharcèlement ou les nues (envoi de contenu à caractère sexuelle).

Nos éducateurs sociaux sont à votre disposition pour vous écouter et vous accompagner dans cet encadrement du numérique qui évolue si vite qu'on peut se retrouver facilement dépassé.

L'Espace d'Accueil Declick vous accueille sur rendez-vous les mercredis de 14h à 18h.

Pour plus de flexibilité, il est possible d'opter pour une **consultation en visioconférence**. Pour prendre rendez-vous, veuillez visiter notre site internet <https://declick.ch/permanence/> ou contacter le numéro de téléphone indiqué sur notre page

Calendrier des permanences de janvier à juin 2025 :

- **Janvier** : 22
- **Février** : 5 et 19
- **Mars** : 12 et 26
- **Avril** : 9 et 30
- **Mai** : 7 et 21
- **Juin** : 4 et 18

Contact Presse :

Espace d'Accueil Declick

Martin Tazlari

+41 77 404 31 21

martin@declick.ch

Site Web : <https://declick.ch>